Los <mark>tres</mark> poderes

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



NEPOTISMO ELECTORAL: PANDILLA DE VULGARES AMBICIOSOS DE GUBERNATURAS, REBASAN A LA PRESIDENTA; "TOMADURA DE PELO", REFORMAR ESTATUTOS DE MORENA, SEÑALA RICARDO ANAYA

Claudia Sheinbaum Pardo, cierra su quinto mes como titular en el Poder Ejecutivo Federal, con otro frente de guerra en su gobierno, además del que tiene con el puyante asunto de aranceles con el gobierno de EU y la presión para combatir cárteles mexicanos.

Quien, según usos y costumbres de este país, en su sistema político, es la primera morenista del partido en el poder, enfrenta un grupúsculo de legisladores, correligionarios y de otro, satélite -que lo mismo sirvió al PRI, al PAN y, ahora a Morena-, cual frente opositor en el oficialismo, que alistan salirse con la suya.

Madrugan, al intentar imponer gobernador, previa postulación de Morena - con sus tradicionales aliados, el Verde y PT-, en Guerrero, Zacatecas y San Luis Potosí.

Los protagonistas, reiteramos, el muchacho este, Saúl Monreal Ávila, que dejó como alcalde en Fresnillo, el municipio número uno en materia de violencia, delincuencia, inseguridad; llegó al Senado de la República, con demasía en soberbia, y un halo de abuso de poder, influyentismo; quiso sobresalir sobre otros legisladores.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

4

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



En tiempo y forma, el equipo de colaboradores del coordinador Adán Augusto López Hernández, lo frenó y ya no se luce en tribuna, como al inicio de LXVI Legislatura.

El otro que integra la pandilla que pretende rebasar a Presidenta de la República, Félix Salgado Macedonio, quien desde que piso el Senado de la República, también le cambio hasta el modo de caminar, porque ahora lo hace con altivez, orgullo, prepotencia en su andar, porque tiene el poder, de facto, en Guerrero, donde solo espera que termine periodo de gobierno, su hija, Evelyn, para sucederla.

La senadora del Verde, Ruth Miriam González Silva, quien, con el impulso que recibe de su esposo, el joven ex perredista, gobernador de SLP, se perfila como aspirante de Morena y los satélites del Verde-PT, a gubernatura del estado.

Y un gobernador, Ricardo Gallardo Cardona, en su vulgar ambición, avaricia y codicia, por mantener el poder transexenal potosino, en alianza con otro igual que él, Manuel Velasco Coello, en ese perverso proyecto en querer, a toda costa y costo, adueñarse de la candidatura de Morena, para gobernar SLP.

Salgado Macedonio, no se harta de pegarse a la ubre del presupuesto público, pues ya es su tercera ocasión como senador de la República, primero, en el sexenio de Ernesto Zedillo; segundo, con el antecesor de la actual Presidenta, quien en su sexenio, lo apoyó para repetir en el escaño, que hoy tiene.

Además, fue diputado federal, en el primer trienio de Carlos Salinas de Gortari y repitió en la curul, en los primeros tres años del régimen de Vicente Fox.

Fue priista, perredista y, hoy, en Morena, busca su máxima ambición: gobernar Guerrero, entidad que, como todas donde gobierna Morena, permea violencia, delincuencia, inseguridad, atraso social...

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



Todos ellos, de facto, conformaron un frente contra Presidenta de la República, y no acatar su visión política, de Estado, de prohibir nepotismo electoral, más, en un partido que es gobierno federal.

Un reto político-electoral, para la mandataria de este país, la postura de sus correligionarios y aliados, cuando la rebasan en su proyecto de ley, de prohibir que familiares, se hereden encargos de elección popular, para los comicios intermedios del sexenio, en 2027, cuando se eligen gobernadores y diputados federales, entre otros.

O sea, lo que presentó como reforma para entrar en vigor en los comicios federales, estatales y municipales, en el 2027, la Presidente Sheinbaum, es que no se hereden encargos públicos, de elección popular, el hermano al otro hermano; el esposo a la esposa, o la hija al padre.

Que son los casos, hay que decirlo en tiempo y forma, que pretende ese frente que integran dos senadores y una senadora de la República; un gobernador, un pseudo dirigente del Verde y todo el aparato de poder y complicidad que está atrás de ellos.

Presuntamente, reiteramos, desde la secretaría de Organización de Morena y más allá, desde el rancho, La Chingada, en Tabasco.

Lo que sea, pero, es un agravio, sin precedentes, para el presidencialismo mexicano, el sistema político de nuestro país, que una pandilla de vulgares actores políticos, ambiciosos de llegar a un gobierno estatal, como titulares del Poder Ejecutivo local, contradigan, rechacen y peor aún, rebasen, reforma que presentó en el Senado, Presidenta de la República.

Reiteramos, el foro matinal de Claudia Sheinbaum de antier, donde comentó el asunto, su discurso político, denota que no sabía, al menos así lo insinuó, cuando hizo el presagio que el partido que postule nepotismo electoral, le va a ir mal.

Intentaron matizar este asunto, horas después del miércoles, pasado, por la tarde-noche, desde la dirigencia de Morena, cuando Luisa María Alcalde

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



Luján, publicó tuit en el que afirma que, en un Congreso Nacional del partido, hará la propuesta para impedir, deleznable figura de nepotismo electoral.

- -"Ahora, lo que sí no es aceptable, es esta tomadura de pelo de que van a reformar los Estatutos de Morena, porque ustedes saben que los Estatutos de un partido político, no pueden estar por encima de la ley, mucho menos pueden estar por encima de la Constitución", observa el senador Ricardo Anaya Cortes.
- -"Si deveras quieren acabar con el nepotismo, que lo arreglen ya con su voto en la Cámara de Diputados, que nos devuelvan la Minuta y, aquí, van a contar con los votos del PAN", declara ex candidato presidencial, en entrevista.

Tajante, sin ambages, hace alusión a aquel grupúsculo vulgar, ambicioso de gobernar sus estados, cuando hay otros que también merecen ese honor en SLP, Guerrero y Zacatecas:

- -"... están poniendo intereses particulares, intereses personales, por encima de los intereses generales", ambiciones espurias, que ya riñen con sus correligionarios y aliados, como refiere el coordinador del PAN en el Senado: "pues que se están peleando, ya vimos las declaraciones de los propios legisladores".
- -"... lo que no tenemos claro es cuál es la postura que va a prevalecer: la postura correcta, que es acabar con el nepotismo; o la de los intereses particulares, los intereses de grupo, que es posponer la decisión hasta el año 2030".

Tiene razón el también ex dirigente nacional del PAN, en que tiene que ser pronto, la corrección de ese dictamen, con carácter de Minuta, en la cancha de San Lázaro, para que sea en el 2027, prohibición de nepotismo electoral.

O cuando afirma que impedir ello, desde los Estatutos de Morena, "es una tomadura de pelo".

Hay que decirlo cual es, ahora jo nunca! y la pandilla de asaltar el poder en los Palacios de Gobierno en SLP, Guerrero y Zacatecas, se saldrá con la suya.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



Y, con todo respeto a la investidura presidencial, quedaría en ridículo total, porque no le hacen caso, a titular en el Poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo, al menos, a ese papel, la arrinconaron pandilla de facto, que impuso, hasta hoy, su "fuerza", para corregirle reforma, a la promovente de prohibir nepotismo electoral.

En tiempo y forma, hombre de leyes en este país, carácter, oficio, sensibilidad, bagaje, institucional, leal, ilustra a este modesto espacio, el asunto, y el por qué tiene que ser, hay que decirlo cual es, ahora... jo nunca!

De no corregirse la Minuta que hoy tienen en Cámara De Diputados, el proyecto, abre la puerta a que, por los siglos de los siglos, unos cuantos, se beneficien con encargos de elección popular.

Sin prohibición expresa en nuestra Ley de leyes, ni en Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, (entraría en vigor hasta el 2030), pero con prohibición desde ahora, en los Estatutos de Morena, lo que se perfila, es lo siguiente:

Félix Salgado Macedonio, en Guerrero; Saúl Monreal Ávila, en Zacatecas, y la esposa del gobernador de SLP, en su momento, se registrarían para participar en la convocatoria que emitió Morena.

La instancia correspondiente del partido oficial, les negaría posibilidad de participar por la disposición Estatutaria contra el nepotismo.

Ante esa resolución interna, rechazo a su candidatura, ellos, acudirían a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por vía de Juicio para Protección de sus derechos políticos y, probablemente, TEPJF, daría la razón.

Bajo el argumento de que el derecho político a ser votado, es un derecho humano y un derecho humano, solo puede tener restricciones, que se establezcan en nuestro Código Supremo. El TEPJF, seguramente, diría que el derecho de ellos, a ser votado, no puede restringirse por una norma interna

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



de un partido y ordenaría a Morena, registrarlos y permitirles participar en sus encuestas.

Y apegarse al resultado de esas encuestas, porque ese es el procedimiento partidario que tiene Morena, para postular a sus candidatos.

Y si Félix Salgado Macedonio, Saúl Monreal Ávila y Ruth Miriam González Silva, no ganan las encuestas, pues ya es otro asunto.

Una prohibición de nepotismo electoral, solo puede estar en la Constitución, pues el derecho a ser votado, es un derecho político, se consagra en Ley de leyes, no en normas secundarias, jy menos en los Estatutos de un partido político!

O sea, lo que mandata artículo 35, fracción II, en el legado del Constituyente de 1917.

En los próximos días, se definirá el asunto en Cámara de Diputados.

Corrigen el dictamen que turnó el Senado, o se queda como lo ordenaron, de facto, más allá de la sede en el Paseo de la Reforma, número 135, y el hermano, heredaría el gobierno de Zacatecas, al hermano; la hija, al papá, en el estado de Guerrero y el esposo a la esposa, en San Luis Potosí.

Y, reiteramos, en virtual ridículo, la investidura presidencial.

¡Cuidado!, en los vacíos de poder, hay vivales que los llenan.

EN EL CHACALEO

Actores políticos de Morena, aún siguen en la borrachera del poder y, con poder y billete, se "transforman", para enloquecer... Es el caso de la gobernadora en Campeche, Layda Sansores San Román, quien malgasta recursos públicos para hacer parodia en los tiempos de la reina María Antonieta, en París, Francia, quien la rebelión del pueblo francés, acabó con su vida allá por 1793... ¡Caray!, con tanta pobreza y miseria en Campeche, y la ex senadora y ex diputada federal, despilfarra recursos en vestimentas inapropiadas para una gobernadora... Aún da vuelta a la geografía nacional

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN



y en los Estados Unidos, esa imagen del señor Omar García Harfuch, con el abogado, Sergio Arturo Ramírez Muñoz... Y otra, donde el abogado incómodo, aparece jcon Alejandro Gertz Manero!... ¡Otra más!, donde aparece el mismo abogado, icon el ministro renunciante, Arturo Zaldívar!... ¡Híjole!... Todo indica que, según el estado de ánimo con el que amanece o desempeñe su responsabilidad en la Casa Blanca, Donald Trump, cacarea su amenaza de aplicar aranceles del 25% a los productos que, su país, importa desde el nuestro... En el Senado, alistan extinción del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales... Ayer, comisiones unidas de Gobernación -que preside senadora de Morena, Lilia Margarita Valdez Martínez-, y de Estudios Legislativos, Primera, a cargo de Simey Olvera Bautista, también de Morena, aprobaron dictamen que traslada funciones del INAI a la secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno... El proyecto, se aprobó con 20 votos a favor y 7 en contra... La paradoja en reformas constitucionales o leyes secundarias que aprueba Morena y satélites en el Congreso de la Unión, es que, a 5 meses de gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, todavía aprueban iniciativas del antecesor de la Presidente... ¡Y las que ella presenta en el Senado, para prohibir nepotismo electoral, una pandilla de vivales y ambiciosos de gobernar Guerrero, SLP y Zacatecas, la frenan!... ¡Viva México! ¡Sí, Vivaaa!... ¡Cómo no! ¡Faltaba más!... Prudencia, cautela y sensibilidad, en Presidenta de la República, para dialogar con la CNTE, e instalar mesa de trabajo, para el asunto de reforma a Ley del ISSSTE, que obligaría a los afiliados, "aportar" un porcentaje de sus percepciones... Como adelantamos ayer, en este modesto espacio, el plantón que alistaban los combativos maestros, ya no será de gran magnitud, por esa disposición de la titular en el Poder Ejecutivo Federal, de escuchar a los representantes de la CNTE... ¡Ojalá!, no los traiga vuelta y vuelta, como su antecesor, motivo por el cual, los maestros centistas, cortaron diálogo con el que ya fue... Por lo pronto, en Cámara de Diputados, el coordinador parlamentario del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, ofrece que habrá respeto a los maestros que se manifiesten en los alrededores del recinto legislativo... Y el presidente en

Los tres poderes



mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, ordenó previsiones a los elementos de seguridad, para mantener respeto a la protesta de los maestros de la CNTE... ¡Enhorabuena!... Una máxima que reiteramos a los actores políticos del país, del Presidente o Presidenta para



abajo, es que, inunca!, digan de esta agua no he de beber, porque luego ahí... ise ahogan!... O que modifiquen su discurso de términos como inunca subordinación! O no arrodillarse, porque, en los hechos, quedan mal... O cómo interpretar ese traslado de altos funcionarios del régimen Sheinbaum a la capital del poder global, Washington, D. C., para informar al Departamento de Estado, que preside Marco Rubio, estrategia del gobierno mexicano, en el combate a los cárteles... Máxime, cuando previo a esa visita de funcionarios del gabinete de seguridad de nuestro país, el gobierno mexicano, extradita a 29 personajes que se vinculan a violencia y delincuencia, y pertenecen a diferentes cárteles, entre ellos, el legendario Rafael Caro Quintero, quien recibió amparo el mes pasado, para evitar extradición a los EU... En la primera reunión binacional sobre seguridad, las delegaciones de ambos países, revisaron avances que lograron; acordaron nuevas acciones, como fortalecer combate al tráfico de drogas, en particular fentanilo y de armas, en beneficio de mexicanos y estadounidenses... Entre la clase política de este país, ponderan que esa delegación mexicana, los mandaron llamar, cual subalternos y acudieron solícitos jy con mansedumbre!... Y no pasa desapercibido, que los 29 reos que envió el gobierno de México a EU, fue regalo, ofrenda previa, que ofreció nuestro país, para evitar que Donald Trump, firme Decreto de imponer aranceles a los productos que México exporta a su país... Ayer, en la tribuna matinal de la titular del Poder Ejecutivo Federal, la mandataria, no informó de ese traslado, con el emblemático Caro Quintero, entre los reos que extraditaron... Falta saber qué informe entregará Marco Rubio a su jefe y éste, seguramente lo denotará, en cuanto hable de si cancela aranceles o los

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/02/2025

OPINIÓN





confirma una vez más, para cuando se le dé la gana... ¡Caramba!... La delegación mexicana que se reunión con Marco Rubio, la encabezó el titular en Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente; el de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; el general secretario de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla; el secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales v el Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, entre otros... ¡Ah!, también estuvo el embajador mexicano en EU, Esteban Moctezuma Barragán, ex secretario General del CEN del PRI... ¡Que sea por el bien de México!... Nuestro **Correo:**

juanlopez23@hotmail.com...

<u>juanlopezmiguel59@gmail.com</u>... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...